



▲大勢の人でにぎわう泉源公園

## 市民の視点で 事務事業を議論

行政評価外部評価委員会による外部評価

7月28日(土)、市民会館で『行政評価外部評価委員会による外部評価』（市主催）が行われました。

7/28

外部評価は、行政評価の客観性と透明性を確保するため、市が行う事務事業などの必要性や実施主体のあり方、実施手法などを各種団体からの推薦者と公募の市民で構成する外部評価委員会委員が市民の皆さんの視点で議論し、評価を行うもので、評価結果は対象事業の見直しなど、市政運営の参考とします。この日は、9つの事務事業について活発な議論がされていました。



▲市からの説明を熱心に聞く外部評価委員（写真奥）

## 盆踊りの輪が 幾重にも

お宿の浴衣で盆踊り

8月11日(土)・12日(日)、泉源公園で『お宿の浴衣で盆踊り』（登別観光協会主催）が行われました。

この催しは、登別温泉で夏休みを過ごす観光客や市民に、登別の夏の夜を楽しんでもらおうと、毎年この時期に行われています。

最初は小さな輪で始まった盆踊りでしたが、徐々に各ホテルから色とりどりの浴衣を着た参加者が集まり、踊りの輪が幾重にも広がりを見せました。

2日間で合わせて約600人の参加者が、登別の夏の夜を満喫していました。

8/  
11・12

## みんなのでつくる 夏まつり

第25回グリーンピアサマーフェスティバル

8月18日(土)・19日(日)、若草中央公園で第25回グリーンピアサマーフェスティバル（同実行委員会主催）が開催されました。

『仮面ライダーフォーゼキャラクターショー』や『お笑いライブ』、『子ども体験コーナー』には子どもたちが大勢集まり、夏休みの終盤を思う存分楽しんできました。

また、公園の両側に所狭しと並んだ露店や和太鼓演奏、よさこいソーラン、生バンド演奏などの多彩なイベントがまつりのにぎわいに華を添えました。

最終日には、登別温泉の宿泊券が当たるビンゴ大会が行われ、数字が読み上げられるたびに、会場は大きな歓声とどよめきに包まれました。

8/  
18・19



▲にぎわうまつり会場の様子